

自然に親しまおう 中郷小学校 野外活動クラブ

僕たち中郷小学校野外活動クラブ(通称、探検クラブ)は月に1~2回火曜日の6校時に活動しています。中郷小の周りは自然に囲まれた環境で、いろいろなことが体験できます。学校の裏山や近くの集落周辺にも探検の足を伸ばして、基地作りをしたり昆虫や植物の観察をしたりもします。ほかには学校の畑で野菜も作っています。ことしはサツマイモの苗を植えました。秋にはサツマイモの収穫をして、バーベキューをして食べる計画もあります。



つれたよー!

今日は学校の目の前の田んぼに出かけ、用水路でザリガニ釣りをすることにしました。さあ、ハケツを持って出動です。さおにたこ糸を縛り、糸の先にさきいかを付けてえさにします。最初はなかなか見付からなかったけれど橋の下の影にたくさん隠れていました。ザリガニのほかにも小さな川エビやカエル、亀も見付け

こんな大物も



発見が待っているクラブ活動、そして発見を与えてくれる自然がいっぱいの中郷小が大好きです。



自然が大好き

ました。ヘビが泳いでいるところを見てみんなびっくり。今日はすごく暑い日でしたが、暑さも忘れて一生懸命釣りました。顧問の鳥羽先生と池田先生と一緒に遊びながら、ぼくたちの知らないことをいつも教えてくれます。新しい発見が待っているクラブ活動、そして発見を与えてくれる自然がいっぱいの中郷小が大好きです。

市民の

個性がにじみ出る作品



なかまと一緒に(39)

ワクワクする窯出しの瞬間

陶豊会(陶芸)



一本のひもから

わたしたちは、毎月第1・3・5金曜日に豊住公民館で、土のぬくもりを感じながら陶芸を楽しんでいるサークルです。

粘土をこね、ひも状にしたものを一本一本巻き上げ、指やヘラで丁寧に形を整えます。この時はかりは心が落ち着き時間も忘れ、あつという間に一日が経ってしまいます。

難しいのは施釉(せゆう)です。釉薬の種類は多く使う量によっても出来上がりの色が違います。同じ色を使っても窯の位置によって出来栄が微妙に違ってきます。ともかく窯から出してみないと分からないのです。

しかし、窯から作品を出すと色が一番ワクワク、ドキドキする瞬間です。自分のイメージした以上に素敵な作品が出来たときのうれしさは何ともいえない



世界に一つだけの器を作りませんか

ん。また、全く違うものになって切ない気持ちになることも、「焼き物」で、計算通りにはいかないなとつくづく感じます。それだけ奥が深く失敗が新たな作品づくりのエネルギーになり、もっと上達したいと夢中にさせるのかもしれない。今、一本の粘土ひもに気持ちを込め、自己表現できる喜びを実感しています。

「不如帰」の石碑が 格好の遊び場



永嶋千鳥さん(荒海)

わたしのふるさととは神奈川県逗子市です。とても景色の良いエリアで、逗子の浜からは富士山や江ノ島、大島などを望むことができます。

実家は逗子海岸のすぐ近くの新宿というところで、家の二階から海が見渡せました。波が静かでしたから、子どもころはよく磯遊びや海水浴をしました。海岸には徳富蘆花の小説「不如帰」の石碑があり、格好の遊び場となっていました。満潮時は碑が海中に突き出ているのですが、潮が引くと陸続きになり歩いて渡れるようになるのです。碑の周りの岩場ではカニやウニ、ツブガイなどがたくさん捕れました。ウニはスプーンを使ってその場で一口に。おいしかったですよ。

海以外でわたしたちがよく遊んだのが披露山公園です。眺めもすばら



逗子海岸で姉たちと(左端がわたし)

しいのですが、園内にある小さな動物園には猿やクジャクなどがいて、一日中店でも飽きませんでした。そのころ公園に行く途中の見晴らしのよい高台に石原慎太郎さんが越してきました。建てられた家は、湘南らしくヨットをイメージしたもので、丸い窓などが印象的でした。

夫の勤務の関係で20年前に成田へ。文化財の仕事に携わる夫が、荒海貝塚のあるこの地に興味をもったのが住むきっかけでした。かつての海には、今青々とした稲の海が広がっています。潮のにおいはしなくても、季節により装いを変えるこの海。"に、とても魅力を感じますね。"

ひろば

ふるさとトーク(108) 神奈川県逗子市



こんにちは
赤ちゃん 94

小泉愛奈ちゃん(玉造)

スクスクのびのび 298

三浦隆くん(5歳) 中台
里佳子ちゃん(2歳)

ハリー・ポッターが大好き。大きくなったらパイロットになって、ハリーみたいに空を飛んでみたい。妹はとってもやんちゃだけど、シンデレラが好きなんだ。このごろ少し女の子らしくなったかも？



小川史竜ちゃん(中台)



ペット大好き 78



佐藤保さん(中台)
シオン(オス)

散歩は家族が交代で朝夕しています。家の中で飼っているので、毛が抜け変わる時期は掃除が大変ですね。2年前前に病気で手術をしましたが、今はとても健康で、病気はほとんどしませんよ。